

# 第3学年 学年通信

令和5年6月2日 第12号

学年目標

結実～努力が実を結ぶ～

## 3年生らしい「星輝祭体育の部」にしよう！！

### 青ブロック団長 武田 空大

皆さん、もうすぐこの中学校生活最後の「星輝祭体育の部」です。一緒に過ごした日々は私たちにとって宝物です。思い出に残る瞬間を作り上げるために、一つになって頑張りましょう。また、この場所で培った絆と友情は、これからの人生にも大きな力を与えてくれるでしょう。困難に立ち向かい、助け合い、共に笑い、成長してきました。それぞれが持っている力を発揮し、お互いを認め合いながら、最高のパフォーマンスを見せましょう。

### 赤ブロック団長 家嶋 晟久也

まずは中学校生活最後の星輝祭体育の部を楽しもう！当然勝負事なので順位はつきませんが、一人ひとりが係の仕事であったり、出場する競技に100%以上の力で臨んだり、最後にやり切ったと思えるように頑張ろう。返事の声やかかけ声では3年生が一番出したりして、どんなことでも下級生を引っ張っていけるように意識高くやっていこう。しかし、その中には失敗もあると思うので、みんなはひとりのために、ひとりみんなのためにカバーし合おう。本番は思ったようにいかない場面が多くなると思いますが、3年生の良さである臨機応変に対応する力を最大限に発揮して、最後の星輝祭体育の部をいいものにできるようにしていこう。

### 黄ブロック団長・競技部部長

家嶋 佑久也

ブロック長を任されたときは、本当に自分でブロック全体をまとめられるかとても心配でした。練習が本格的に始まるにつれて、多くのことをブロック内に、時には全校生徒に伝えることも、最初は難しかったです。

しかし、ブロック内の3年生や、アドバイスをくれる他のブロックの3年生がとても力になりました。本番は優勝を狙いながら、この最高のメンバーと最後の星輝祭体育の部を最高のものにしていきたいです。

### 大会長 宮本 哩希

僕は正直学校行事が好きではなく、足を引っ張る方でした。でも中学生になって、3年生のみんなに出会って変わることができたと思います。だから、みんなと最高の星輝祭体育の部にしたいと思っています。勝負は必ず勝ち負けがつきます。でも、それ以上にそれまでの過程が大切だと思います。勝っても負けても悔いのないように頑張っていきましょう。

### 審判長 木下 彩生

3年生にとって最後の星輝祭体育の部で、みなさんも絶対に成功させたいと思っていることだと思います。実行委員を始め、たくさんの方が毎日努力をしているおかげで開催できるものだと思いますので、最後までみんなで努力を惜しまず、全力で頑張りましょう！！不安や緊張がある人もたくさんいると思いますが、一人ひとりが優勝目指して頑張りましょう！！

## 星輝祭体育の部スローガン横断幕が完成しました！！

先日、3年生有志のメンバーでスローガンの横断幕を作成しました。急遽のことで、なおかつ短時間での作成でしたが、ものすごい集中力で仕上げました。完成品は星輝祭体育の部当日のお楽しみ！

作成メンバー：3A石橋さん、草加さん、3B川邊さん、竹原蘭さん ありがとう！！

### 保護者の方へ

3日（土）開催予定の星輝祭体育の部は、グラウンド状況等を鑑みて4日（日）に延期となりました。3日（土）は午前中授業、給食無しで下校し、4日（日）にプログラム通りに行う予定です。その関係で、5日（月）6日（火）が振替休業日となります。よろしくお願ひします。